

TEMA: LAS LOCURAS DE LA VIDA

TEXTO: ECLESIASTÉS 1:17 Y dediqué mi corazón a conocer la sabiduría, y también a entender las locuras y los desvaríos; conocí que aun esto era aflicción de espíritu.

Una locura es algo que está fuera de toda lógica, es decir, algo que no tiene sentido, que no se puede comprender por más que nos esforcemos por hacerlo.

Esas locuras de la vida no solamente las podemos encontrar en las personas que han perdido la razón, que tienen problemas mentales, sino al contrario, muchas de esas locuras las encontramos en la vida de personas que se creen inteligentes, sabias, y astutas.

Muchas de las peores locuras que los seres humanos cometemos tienen que ver directamente con nuestra relación con Dios.

VEAMOS EN LA PALABRA DE DIOS CUÁLES SON ALGUNAS DE ESAS LOCURAS DE LA VIDA PARA QUE LAS PODAMOS RECONOCER Y NO SIGAMOS ENREDADOS EN ELLAS:

I) PRIMERA LOCURA: APARTARNOS DE DIOS CREYENDO QUE HEMOS ENCONTRADO ALGO MEJOR PARA NUESTRA VIDA (JEREMÍAS 2:12-13) Espantaos, cielos, sobre esto, y horrorizaos; desolaos en gran manera, dijo Jehová. 13 Porque dos males ha hecho mi pueblo: me dejaron a mí, fuente de agua viva, y cavaron para sí cisternas, cisternas rotas que no retienen agua.

Una de las mayores locuras que las personas podemos cometer es alejarnos del camino de Dios, darle la espalda al Señor, abandonar su iglesia, porque según nosotros hemos encontrado algo que puede suplir todas las necesidades y deseos de nuestra vida.

La palabra de Dios llama a todas esas cosas que nos hacen apartarnos de Dios “Cisternas rotas que no retienen agua” pues aunque hoy parezca que tenemos todo lo que necesitamos y deseamos **TARDE O TEMPRANO SE TERMINARÁ** tarde o temprano nos tendremos que dar cuenta que **TODO LO HUMANO Y TERRENAL TIENE LÍMITE**, que nada de lo que el mundo ofrece puede saciar por completo las necesidades de nuestra vida.

Cuando menos lo pensamos el dinero no alcanza, el noviazgo se termina, las amistades nos abandonan, el negocio **se cierra, la juventud y las fuerzas se acaban, y solamente queda una alternativa: VOLVER NUEVAMENTE A DONDE NUNCA TUVIMOS QUE HABERNOS IDO (Jeremías 3:1)** Dicen: Si alguno dejare a su mujer, y yéndose esta de él se juntare a otro hombre, ¿volverá a ella más? ¿No será tal tierra del todo amancillada? Tú, pues, has fornicado con muchos amigos; mas ¡vuélvete a mí! dice Jehová.

Vuelve tu corazón al Señor, pues él no guarda rencor, ni rechaza a ninguna que vuelve a él con un corazón arrepentido porque es grande en misericordia **(Jeremías 3:12)** **Ve y clama estas palabras hacia el norte, y di: Vuélvete, oh rebelde Israel, dice Jehová; no haré caer mi ira sobre ti, porque misericordioso soy yo, dice Jehová, no guardaré para siempre el enojo.**

II) SEGUNDA LOCURA: NO QUERER VOLVER NUESTRO CORAZÓN A DIOS A PESAR DE LAS CIRCUNSTANCIAS DIFÍCILES QUE VIVIMOS (AMOS 4:6-9) Os hice estar a diente limpio en todas vuestras ciudades, y hubo falta de pan en todos vuestros pueblos; mas no os volvisteis a mí, dice Jehová. 7 También os detuve la lluvia tres meses antes de la siega; e hice llover sobre una ciudad, y sobre otra ciudad no hice llover; sobre una parte llovió, y la parte sobre la cual no llovió, se secó. 8 Y venían dos o tres ciudades a una ciudad para beber agua, y no se saciaban; con todo, no os volvisteis a mí, dice Jehová. 9 Os herí con viento solano y con oruga; la langosta devoró vuestros muchos huertos y vuestras viñas, y vuestros higuerales y vuestros olivares; pero nunca os volvisteis a mí, dice Jehová.

Tenemos que reconocer que Dios **USA LAS CIRCUNSTANCIAS DE NUESTRA VIDA** para **HACERNOS REACCIONAR Y HACERNOS VOLVER** a sus caminos.

Lastimosamente muchas veces encontramos por el camino de la vida a muchas personas, incluyendo hombres y mujeres cristianos, que al preguntarles ¿Cómo están? hasta con lágrimas en sus ojos responden: “Aquí sufriendo”, “Emproblemados...”, “En desgracia”, “Tocando fondo”, “Desesperado y sin saber qué hacer”, “Con deseos de morirme...” Etc, etc.

Pero lo increíble es que muchas de esas personas **SUFREN LEJOS DE DIOS** no quieren acercarse a Él , no quieren volver a la iglesia o no quieren congregarse en una iglesia, están golpeados y quebrantados pero **SU CORAZÓN SIGUE NECIO** para con Dios (**Isaías 1:5-6**) **¿Por qué querréis ser castigados aún? ¿Todavía os rebelaréis? Toda cabeza está enferma, y todo corazón doliente. 6 Desde la planta del pie hasta la cabeza no hay en él cosa sana, sino herida, hinchazón y podrida llaga; no están curadas, ni vendadas, ni suavizadas con aceite.**

¿QUÉ DEBEMOS HACER? la respuesta la encontramos en la palabra de Dios:

(Job 5:8-9) Ciertamente yo buscaría a Dios, Y encomendaría a él mi causa; 9 El cual hace cosas grandes e inescrutables, Y maravillas sin número;

(Amós 5:4) Pero así dice Jehová a la casa de Israel: Buscadme, y viviréis;

III) TERCERA LOCURA: ESPERAR LOS DÍAS MALOS PARA BUSCAR A DIOS (ECLESIASTÉS 12:1) Acuérdate de tu Creador en los días de tu juventud, antes que vengan los días malos, y lleguen los años de los cuales digas: No tengo en ellos contentamiento;

Nuestro Dios es bueno y misericordioso y nos bendice, su bondad se manifiesta siempre en nuestra vida **PERO LASTIMOSAMENTE MUCHAS VECES CUANDO ESTAMOS BENDECIDOS NOS OLVIDAMOS DE DIOS Y NO ATENDEMOS SU VOZ (Jeremías 22:21)** Te he hablado en tus prosperidades, mas dijiste: No oiré. Este fue tu camino desde tu juventud, que nunca oíste mi voz.

Es por eso que el Señor nos invita a **NO OLVIDAR SUS BENDICIONES** sino que debemos tener un corazón agradecido con Dios por sus bendiciones,

(Salmo 103 1-5) Bendice, alma mía, a Jehová, Y bendiga todo mi ser su santo nombre. 2 Bendice, alma mía, a Jehová, Y no olvides ninguno de sus beneficios. 3 Él es quien perdona todas tus iniquidades, El que sana todas tus dolencias; 4 El que rescata del hoyo tu vida, El que te corona de favores y misericordias; 5 El que sacia de bien tu boca De modo que te rejuvenezcas como el águila.

Y ese agradecimiento por sus bendiciones y su favor debe motivarnos a darle lo mejor de nuestra vida al Señor **(Juan 12:2-3) Y le hicieron allí una cena; Marta servía, y Lázaro era uno de los que estaban sentados a la mesa con él. 3 Entonces María tomó una libra de perfume de nardo puro, de mucho precio, y ungió los pies de Jesús, y los enjugó con sus cabellos; y la casa se llenó del olor del perfume.**

Ese perfume de gran precio puede representar nuestra juventud, nuestras fuerzas, lo mejor de nuestro tiempo, el esfuerzo de nuestra vida, ¿Por qué vamos a esperar los días malos cuando lo único que podemos darle a nuestro Dios es **EL FRASCO VACÍO** pues todo el perfume lo gastamos en el mundo?

IV) CUARTA LOCURA: DESPERDICIA LAS OPORTUNIDADES DE SALVACIÓN SIN PENSAR QUE DESPUÉS PUEDE SER DEMASIADO TARDE (HEBREOS 4:7) otra vez determina un día: Hoy, diciendo después de tanto tiempo, por medio de David, como se dijo: Si oyereis hoy su voz, No endurezcáis vuestros corazones.

Una de las más grandes locuras del ser humano es pensar que **SIEMPRE HABRÁ TIEMPO** para buscar a Dios, para aceptar su llamado, ¡**PERO NO ES ASÍ!**

Las personas del mundo tienen una frase muy sabia, pero lastimosamente no la toman en cuenta: **“EL HOMBRE PROPONE, PERO DIOS DISPONE”**, pues las personas hacen planes y proyectos, piensan que siempre habrá un mañana, que siempre habrá una oportunidad, **PERO PUEDE SER DEMASIADO TARDE (Lucas 12:16-20) También les refirió una parábola, diciendo: La heredad de un hombre rico había producido mucho. 17 Y él pensaba dentro de sí, diciendo: ¿Qué haré, porque no tengo dónde guardar mis frutos? 18 Y dijo: Esto haré: derribaré mis graneros, y los edificaré mayores, y allí guardaré todos mis frutos y mis bienes; 19 y diré a mi alma: Alma, muchos bienes tienes guardados para muchos años; repósate, come, bebe, regocíjate. 20 Pero Dios le dijo: Necio, esta noche vienen a pedirte tu alma; y lo que has provisto, ¿de quién será?.**

Dios es eterno y tiene todo el tiempo para esperarnos, **PERO NOSOTROS NO TENEMOS TODO EL TIEMPO**, nuestra vida es breve, nuestra vida es corta, y como lo dice la alabanza **“LA VIDA SE VA COMO EL VIENTO” (Santiago 4:13-14) ¡Vamos ahora! los que decís: Hoy y mañana iremos a tal ciudad, y estaremos allá un año, y traficaremos, y ganaremos; 14 cuando no sabéis lo que será mañana. Porque ¿qué es vuestra vida? Ciertamente es neblina que se aparece por un poco de tiempo, y luego se desvanece.**

“.....Jamás puede el hombre saber Los días que Dios le concederá. Jamás puede el hombre saber, En cuál amanecer Ya sus ojos no se abrirán...” **HOY ES DÍA DE SALVACIÓN**